



## Internationale Entwicklung – neue Themenpatenschaften:



© Développement international / Lizenzfrei

### **Im Jahr 2018 hat die Heilsarmee vier neue Themenpatenschaften etabliert.**

Diese konzentrieren sich auf die Themenschwerpunkte der Projektländer und ersetzen die bisherigen Patenschaften für einzelne Institutionen. Das hat gewichtige Vorteile: Wir verringern die Abhängigkeit von einzelnen Geldgebern und reduzieren den administrativen Aufwand. So können wir das Geld dort einsetzen, wo es am dringendsten benötigt wird. Alle Informationen zu den neuen Patenschaften finden Sie online unter [heilsarmee.ch/pate](https://heilsarmee.ch/pate)

#### **Autor**

Internationale Entwicklung / Die Redaktion

#### **Publiziert am**

30.7.2019